

神奈川県議会議員(茅ヶ崎市選出)

くさか景子の

55 MAY



ちよっ

と

よろしいですか!

毎月発行 県政情報紙 2008年5月 Vol.12

What's
New?

長寿になれない長寿医療制度!?

— 混乱の後期高齢者医療制度の廃止を —

J 4月から波乱のスタートとなった後期高齢者医療制度は、大勢の国民に不安、混乱を与え国民の怒りは高まっています。もともと増え続ける高齢者の医療費の抑制と現役世代の負担軽減のため、75才以上を切り離した独立型を採用し、切り離される当事者への配慮は全くなかったといっているくらいです。しかも医療費のかさむ高齢者だけを集めた独立型は、制度が不安定で、公費は膨らみ、保険料をどんどん上げていかざるをえません。

高齢者に負担増

3月末に解決する公約だった年金も取り戻せないまま、保険料が年金からの天引きとなったことも不満の声のひとつです。また、最大の問題は、新制度では都道府県単位で保険料を一本化したため、従来の国保で自治体が独自に行っていた低所得者向けの軽減措置もなくなり、保険料が払えなくなると「資格証」が出され医療費100%負担となります。



医療内容の切り下げとなる

高齢者が多くの病院や診療所にかかって、費用がかかりすぎているので、「担当医」制度が導入され一ヶ所で診てもらおうようになります。しかし、実際は幅広い対象疾患や生活全般の相談を行う担当医を探すことが難しく、主な病気を診る医師1人と定められているため実際当てはまりません。また、いくら検査や処置をしても医療機関への支払いは定額の月6000円になる包括払い制度が新設され、受けられる医療が制限されてしまうか、担当医側の持ち出しになります。それを避けて他院に送るなど新たな問題も起こってきます。

映画「シッコ」(4月くさか景子主催上映会)からの教訓

アメリカはお互いの扶助の考えがなく、国民皆保険制度ではありません。民間の医療保険のため、保険に入れない人も多く、医療費が高くて満足に受けられません。日本もそんなアメリカに追随するような高齢者の保険制度を見直し、いつでも、誰でも、どこでも、平等に医療が受けられる持続可能な医療制度を実現する必要があります。



神奈川県農業技術センターを見学して

4月18日平塚市上吉沢の農業技術センターを日下議員と一緒に見学しました。広大な敷地と立派な建物には目を見張るばかり。当日はセンターの年1回の施設公開日。施設の公開、成果の展示、研究ほ場の見学、生産物の販売などがあり中高生や多くの見学者で賑わっていました。このセンターは県内の農業試験場や農業改良普及センターなどを統合し「研究開発と普及との連携により、産業として自立し都市と共存する「かながわ農業」の実現を目指している」とのこと。研究ほ場を見学し、な～るほど！と感心することばかり。なかでも梨の樹体ジョイント仕立ては驚きでした。カギ型に曲げて隣の木に接着するもの。どこから発想したのか質問するとお茶を飲みながら思いついたそう。作業も収穫も大変効率の良い仕立て方です。スイートピーやバラも様々な工夫がされていました。



農業技術センターを見学して

野菜づくりをしていると色々な問題が起こるのですが、ここでお聞きすると一挙に解決できそうです。同じほ場で品種を比較しながらの生育状況や害虫の発生予測ができるなど大変面白く見学できました。日下さんの関心事、遺伝子組み換えの作物は、花粉の飛散について研究しているそうです。

私の関心事は食料自給率が3割といわれる食事情。農産物の関税撤廃が進む中、国内産野菜はもちろんのこと食料不足が起こることです。県下の農業事情も高齢化が進み作る人がいなくなると言われています。『県民の豊かな生活を支える都市農業を目指す』ことを目標にしている農業技術センターに期待をするばかりですが、県民(消費者)の私たちも「豊富な食料がいつでも食卓に」の時代ではなくなることを急遽認識することが重要と思います。「そんなことないわよ！」と言っていただける時間があることを願っていますが・・・開発品種「湘南ゴールド」やキウイフルーツ「片浦イエロー」など両手一杯の果物や野菜を買い楽しい有意義な一日を過ごしました。本当にありがとうございました。(南 和江 菱沼海岸)

くさか景子のほっとコラム

衆議院選について一国民の真意を問うべき



この5月から暫定税率が復活し、またガソリンが20～30円あがりました。国民は振り回され、あわててガソリンスタンドに並ぶはめになりました。こんなに私たちが翻弄されて迷惑ですよ。道路利権を温存する「再議決・ガソリン増税」。3月末に解決するはずだった消えた年金問題も未解決。問題の多い後期高齢者医療制度・・・どれをとっても今の政治を信頼できません。今こそ政権交代が必要です。

私は、政権交代で政治を造り変え、国民の民意を反映する人を選びます。

応援します！ 神奈川県第15区(茅ヶ崎、平塚、大磯、二宮)

勝又 恒一郎さん(45)民主党